

Der Erste Stadtrat teilt mit, dass die Wilhelm-Tanck-Schule einen Antrag auf Weiterentwicklung zu einer Offenen Ganztagschule gestellt hat. Ein entsprechender Beschluss sei auf der Sitzung der Schulkonferenz am 26.02.2015 gefasst worden.

Die Verwaltung hat deshalb zwecks Wahrung der Fristen – aber jeweils unter Vorbehalt eines entsprechenden politischen Beschlusses – beim Ministerium für Schule und Berufsbildung des Landes Schleswig-Holstein einen Antrag auf Einrichtung einer Offenen Ganztagschule an der Wilhelm-Tanck-Schule in Neumünster zum Schuljahr 2015/2016 beantragt und gleichzeitig Fördermittel aus dem Investitionsprogramm des Landes für Regionalschulen, die nach dem Schulgesetz zu Gemeinschaftsschulen umgewandelt wurden und künftig einen Offenen Ganztagsbetrieb einrichten wollen, gesichert. Geplant werde derzeit der Bau einer Ausgabemensa im Raumbestand der Schule durch gleichzeitige Verlagerung zweier Fachräume.

Die Verwaltung beabsichtigt, entsprechende Beschlussvorlagen in die nächste Sitzungsreihe der politischen Gremien einzubringen.